

Medienmitteilung vom 16. Mai 2025

Oensingen: Auto gerät auf Gegenfahrbahn und kollidiert mit entgegenkommendem Fahrzeug – zwei Personen verletzt

Auf der Lehngasse in Oensingen hat sich am Donnerstag, 15. Mai 2025, eine Frontalkollision zwischen zwei Autos ereignet. Dabei wurden zwei der Beteiligten mittelschwer verletzt.

Am Donnerstag, 15. Mai 2025, kurz vor 11.30 Uhr, fuhr ein 68-jähriger Automobilist auf der Lehngasse in Oensingen, in Richtung Balsthal. Aus noch zu klärenden Gründen geriet sein Auto auf die Gegenfahrbahn, worauf dieses frontal mit einem entgegenkommenden Auto kollidierte. Gemäss ersten Erkenntnissen wurden die Lenkerin sowie die Beifahrerin des entgegenkommenden Autos mittelschwer verletzt und mit dem Rettungsdienst in ein Spital gebracht. Die Unfallfahrzeuge erlitten Totalschaden und mussten durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert werden. Aufgrund dieses Ereignisses war die Lehngasse für rund zwei Stunden komplett gesperrt.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf 